

Preuve et attestation de développement professionnel

Vidéo créative 1 - Explorateur

cadre21



Description:

La formation Vidéo créative propose d'explorer quatre différents aspects de l'utilisation de la vidéo dans un contexte d'apprentissage : l'utilisation à des fins pédagogiques d'une vidéo existante, la création de tutoriels ou de vidéos pédagogiques, l'utilisation de la vidéo dans le cadre de la documentation des apprentissages ou de la rétroaction et la création de projets vidéos en classe. Au niveau explorateur, les aspects théoriques, illustrés par des exemples concrets, seront abordés en lien avec ces quatre utilisations.

:

Badge attribué à : EmilieBentz

<https://www.cadre21.org/membres/ebentz-collegejesusmarie-ca>

Date d'obtention : 2020-03-23 15:46:38

Vidéo créative 1 - explorateur

1 - Quel est votre point de vue ou votre première réflexion sur le thème de la vidéo créative ?

J'utilisais déjà la vidéo à des fins de compléments d'informations sur mes différentes plateformes Google Classroom avec mes élèves afin de leur permettre d'approfondir certaines notions. Avec la situation actuelle dans les écoles (fermeture préventive contre la propagation du coronavirus), je me suis mise à la création de vidéos explicatives afin de poursuivre l'enseignement chez mes élèves. Je n'ai pas eu beaucoup de "feedback" de la part de mes élèves, mais ceux et celles qui les ont visionnées semblent aimer beaucoup. La vidéo leur permet d'apprendre à leur rythme et de revenir sur des éléments plus difficiles. Je dois avouer que la création de vidéos explicatives me laisse encore une petite angoisse puisque je ne suis pas tout à fait à l'aise avec le processus. Par contre, j'apprends vite, suis motivée et m'en sors plutôt bien à date. Il est évident que ça me sort de ma routine et c'est ce qui m'angoisse un peu je crois.

2 - Comment cette posture/approche pédagogique pourrait-elle s'insérer dans votre enseignement ?

Comme mentionné plus haut, je l'utilise actuellement pour expliquer des notions que j'expliquerais normalement en classe. Cependant, devant les commentaires positifs reçus de parents et d'élèves, je suis d'avis que j'utiliserai dorénavant cette méthode dans mes futurs cours. De plus, actuellement, j'utilise la vidéo pour communiquer avec mes élèves et prendre de leur nouvelles. Je l'utilise donc pour un côté plus humain actuellement étant donné la crise actuelle dans le milieu.

3 - Quel serait l'impact (motivation, engagement, réussite) sur les personnes apprenantes d'intégrer la vidéo créative à votre pratique ?

Une fois de plus, comme mentionné plus haut, l'utilisation de la vidéo permet aux élèves de suivre leur propre rythme. Ils peuvent visionner la vidéo à tout moment, prendre une pause, revenir sur des éléments moins bien compris, etc. De plus, certains élèves verront leur motivation s'accroître puisqu'ils pourront, à leur tour, répondre et remettre des travaux à l'aide de vidéos. L'utilisation des vidéos actuellement est très appréciée des élèves puisqu'elle permet une plus grande créativité et authenticité de la part des apprenants. Certains élèves se sentiront plus interpellés dans l'apprentissage de nouvelles notions et pourront ainsi s'impliquer et réussir davantage.